

emol Economía Santiago, jueves 11 de junio de 2015 | Actualizado 10:17
Tenga el control de su negocio con nuestras soluciones de tecnología.
Noticias Economía Deportes Espectáculos Tendencias Servicios Fotos
Portada Noticias Emprendedores Acciones Fondos Mutuos Finanzas Personales Informes Indicadores
Buscar
Inicio Noticias 3 Noticias 24

Europcar Vigo en otoño y aproveche este descuento imperdible.
Aprovecha este descuento increíble. Ahorra en alquiler de flota. 30% descuento. Arrienda aquí.

Cómo unos colchones "premium a precio justo" hechos con material de la NASA se volvieron un éxito
¿Por qué cuestan tan caros y por qué la garantía es de tres o seis meses? Fueron algunas preguntas que se hizo un grupo de amigos para crear un producto de alta tecnología y más barato que los demás que existen en el mercado.

Por Fernando Villalón Díaz, Emol | jueves, 11 de junio de 2015 12:06

SANTIAGO - A diferencia de muchos otros emprendimientos que nacen por la falta de algo bien o servicio, creó una compañía chilena que se dedica a fabricar colchones "premium a precio justo", además por una mala experiencia de compra que tuvo uno de sus creadores.
El año pasado Felipe Barceló compró un colchón a \$490.000 en una multitudinaria y cuando quiso cambiarlo por otro... "me dijeron que el colchón había que ignorarlo: antes de devolverlo, así yo de "no puede ser". Con mi señora fuimos a la tienda y nos topamos con vendedores que no sabían nada... que era del retail y no de la marca, entonces tuvimos una experiencia de compra realmente mala", cuenta.

Al contarle esta situación a sus amigos Mateo Ulloa y Nicolás Barceló, comenzaron a investigar el mercado de los colchones en Chile y concluyeron de que el granito de los componentes de estos productos se estaba a disposición del consumidor. Además, surgieron las preguntas: ¿Por qué cuestan tan caros y por qué la garantía es de tres o seis meses, siendo que tiene una durabilidad de siete a ocho años?

"Nos dimos cuenta que esta industria estaba más preocupada de vender los productos en cuotas y que los vendedores eran los grandes fondos chilenos, entonces se pasó el foco al producto que se está vendiendo por un tema financiero obviamente se corrompe el sistema. Después había una mala posibilidad de devolución que era muy rara porque ya en esa época recién al Serenac, nunca me respondieron, y se pasaban la pelota entre ellos", comenta Barceló.

Los colchones están hechos con una capa de entre cuatro y cinco centímetros de espuma viscoelástica, mismo material que ocupa la NASA en los años '70 que permitía la espalda de los astronautas al momento del despegar y que está como "memory foam", 20 centímetros de poliuretano de alta densidad y una tela acolchada del mismo material de un costado.

Para conseguir estos estándares sus fundadores compraron docenas de colchones en EEUU -donde hay más de 500 productores- y trajeron para abrirlos experimentar con sus materiales.

A fines de 2015, descubrieron que el mejor colchón era el que se usa en los hoteles Hilton y decidieron imitarlo. "Los colchones que están actualmente en el mercado chileno, que son fabricados por solo cuatro compañías, son poco saludables, entre otros cosas porque promueven ácaros y materiales que muchas veces no tienen realmente", asegura Ulloa, director de producto de la empresa.

Sus precios fluctúan entre los \$119.900 y \$195.900, tiene 10 años de garantía, el despacho gratis y el envío tiene 100 noches de prueba. Si el colchón no es de su agrado, se devuelve el dinero y lo retiran del hogar. "Cosas como estas van a tener un crecimiento del mundo porque estamos entregando un beneficio social a través del producto", subraya.

El financiamiento para emprender estuvo respaldado por la Start-Up UDD Ventures y luego por Corfo, el cual les entregó \$10 millones.

El primer mes vendieron 70 colchones y en tres meses alrededor de 590. Tienen un showroom ubicado en Vitacura, próximamente inaugurarán uno en Avenida Las Condes, con Kennedy, pero principalmente comercializan a través de su página web.

Elpe Barceló: "Al producir el colchón a nosotros nos llega una fracción del costo de un producto similar, y como no tenemos productos similares, lo que estamos haciendo es traspasar el beneficio social a un precio justo"

¿Discrepancias? #ComentariáEmol!
Te invitamos a opinar y debatir respecto al contenido de esta noticia. En Emol valoramos todos los comentarios respetuosos y constructivos y nos guardamos el derecho a no contar con las opiniones agresivas y ofensivas. Contamos que prestas y al parte de la conversación.

32 Comentarios Ordenar por: Más recientes

Mario Romero Me parece excelente la noticia, fomentemos estas noticias útiles (estas son noticias que fortalecen y no solamente dan calamidad), con muchos productos para algo similar. Compré un colchón caro y es malo. Denunciar 1 Hace 6 minutos

Giorgio Ciccoli Señores, no critiquen tanto al pap por no saber leer, en la noticia está el nombre solo googlear Drinkip y llegarán al link de la empresa: http://www.drinkip.cl simple no sé. Denunciar 1 Hace 14 minutos

Rafael Lopez me llama la atención, que estas grandes iniciativas, en cuanto a calidad precios mas economicos, se den en sectores como de Santiago, que no se tiene mejor ayuda y acercar a la gente de bajos recursos? siempre el beneficio es para los que mas tienen y menos les falta, yo cambiaría esa mentalidad, acercarme menos al rico y ayudar al que mas le cuesta, Vitacura es un sector bien acomodado, para poner una tienda. Denunciar 1 Hace 15 minutos

Patricia Perez Estoy de acuerdo, muy malo el periodista, no cierra la noticia. Como accedemos a este emprendimiento. Denunciar 1 Hace 16 minutos

Guillermo Fuenzalida Me parece muy bien reportear emprendimientos de innovación, pero sería aún mejor dar la posibilidad de entrar en acción. En este caso, dando el link de la página web, dirección exacta y/o teléfono. Denunciar 1 Hace 15 minutos

Augusto Aedo Showroom: Lo Matía 1647, Vitacura. Los pedidos puede hacerlos en línea a Drinkip Denunciar 1 Hace 21 minutos

Andres Contreras la noticia mal hecha. Como compro el colchón donde puedo verlo? "showroom en Vitacura", pero si Vitacura es una calle muy larga... Denunciar 1 Hace 47 minutos

Walli E'onnell de Invernia www.drinkip.cl Denunciar 1 Hace 18 minutos

Jesus Osorio Les felicito, Ojalá que todo Chile los apoye y les den un éxito tal cual se lo puedan merecer. Denunciar 2 Hace 52 minutos

Ignacio Rojas Buenos pero como se llama la empresa???? Denunciar 1 Hace 13 minutos

Marcos Antonio Grendona Silva Www.drinkip.cl Denunciar 1 Hace 68 minutos

Maria Ines Mora Por fin emprendedores chilenos ofrecen un producto y un servicio de exportación. Ojalá no cambien de parecer al poco andar. Felicitaciones... Denunciar 1 Hace 58 minutos

Barbara Gabler No comen uno básicamente, porque llevaba años durmiendo pésimo, amenaciada con un dolor de espalda y cuello terribles, parecía una línea de achafques. Pensé que era de malos porque me estaba durmiendo como lina pero cuando vine a Europa dormí como un bebé en los hoteles, y dije "es culpa del colchón". Desde la primera noche en el colchón nunca más tuve un dolor, porque la espalda en verdad se alinea perfectamente, pero me costó un mundo acostumbrarme. La sensación es muy distinta, ni siquiera me da sueño, me siento súper cómoda, lo odiaba y no me podía acostumbrar, incluso averigüe cómo era el proceso de devolución. Al final sí me ofreció un topper mega esponjoso para poder dormir en mi casa, pero me quedé con el colchón de Europa. Ahora por primera vez en muchos años estoy durmiendo bien. En resumen, el colchón alinea la espalda perfectamente, es durísimo, pero con un topper encima se arregla y queda perfecto. Denunciar 2 Hace una hora

Francisco Mena Disculpe la ignorancia pero ¿qué es un topper?? Denunciar 1 Hace 42 minutos

Mauricio Saavedra http://www.drinkip.com/ Es una especie de superficie para poner sobre el colchón. Denunciar 1 Hace 24 minutos

Cargar 8 Comentarios más